

## **MEDIENMITTEILUNG**

18. Juni 2015

## Ernennung des neuen Präfekten für den Bezirk St-Maurice

(IVS).- Der Staatsrat hat Pascal Gross zum neuen Präfekten des Bezirkes Saint-Maurice ernannt. Er folgt auf Jérôme Borgeat, der aus Altersgründen seine Demission eingereicht hat. Der Staatsrat bedankt sich bei ihm für seine geleisteten Dienste. Die Ernennung tritt am 1. Juli 2015 in Kraft.

Als Ingenieur an der eidgenössischen technischen Hochschule in Lausanne (E-PFL) war Pascal Gross auf beruflicher Ebene im Bereich der Energien sehr aktiv. Seine Karriere krönte er mit der Ausübung der Tätigkeit als Chef Energie bei CIMO bis ins Jahr 2009, bevor er ab Juni 2011 das Präsidium der Walliser Elektrizitätsgesellschaft (FMV) übernahm. Er war der erste Präsident des Verwaltungsrates von Chablais Tourismus sowie der Aussenstelle für Wirtschaftsförderung. Seit dem 1. Januar 1995 ist er Vize-Präfekt.

Pascal Gross ist 64 Jahre alt und seit kurzem Rentner. Er ist verheiratet, Vater von drei Kindern und Grossvater von zwei Enkelkindern.

Hinweis an die Redaktionen

Ein Foto finden Sie unter www.vs.ch